



ACAPULCO, GUERRERO

PARAN LOS CAMIONEROS

Vehículos de la Policía municipal fungieron como transporte de pasajeros, luego de que varias rutas suspendieron servicio en el puerto como forma de su protesta para pedir seguridad, pues en los últimos días han sido atacados por negarse a pagar extorsiones.

PRIMERA | PÁGINA 12

EN MEDIO DE ATAQUES EN ACAPULCO

Crimen paraliza transporte público

Choferes pararon actividades para exigir seguridad, tras una ola de agresiones y amagos

**POR ROLANDO AGUILAR
Y ÁNGEL GALEANA**

Corresponsales
nacional@gimm.com.mx

ACAPULCO.— Transportistas de diferentes agrupaciones se fueron a paro ayer en Acapulco para exigir seguridad, pues dicen que están amenazados por grupos del crimen organizado que les exige cuota para poder trabajar.

“Dicen que los taxis amarillos debemos parar ocho días a partir de hoy (...) y el que trabaje que se atenga a las consecuencias”, afirmó uno de los cientos de conductores que suspendieron actividades.

A pesar de que era obvia la falta de transporte en las calles de Acapulco, el director de la Comisión Técnica de Transportes del Estado, Arturo Salinas Sandoval, emitió un comunicado en el que afirmó que el transporte público funcionaba de manera normal y sólo la ruta de Acapulco a San Marcos tenía problemas.

Los transportistas hicieron su protesta para pedir seguridad, pues en los últimos días varios vehículos fueron incendiados y los conductores agredidos a balazos en Acapulco.



La policía de Acapulco trasladó en las patrullas a cientos de persona que esperaron durante horas el transporte público.



Fotos: Ángel Galeana

Ajeno al paro que ya fue convocado el miércoles, ayer hombres armados dispararon contra un chofer del transporte de camiones urbanos, hiriéndolo. Mientras que otros sujetos detuvieron una camioneta del servicio público, bajaron al conductor y se llevaron la unidad, para posteriormente incendiarla en el Bulevar de las Naciones.

Las paradas lucían llenas de ciudadanos que esperaban trasladarse.

“Yo ya llevo como dos horas aquí”, dijo Catalina, una usuaria.

Ciudadanos denunciaron abusos por parte de los taxistas que no se fueron a paro y laboraban, pues elevaron el costo del pasaje de cinco hasta 50 pesos.